



La récente pose de la « première pierre » du Fonds régional d'art contemporain (FRAC) à Orléans est un événement important. Avec le bâtiment prévu, après huit ans d'éclipse. Le FRAC de la région Centre recèle une collection unique au monde de maquettes de l'architecture du XXe siècle. Il est important que celle-ci puisse enfin être mises en valeur. On méconnaît trop souvent le fait qu'Archilab, exposition annuelle ou biennale de l'architecture innovante est l'événement orléanais qui est le plus connu et a le plus de retentissement dans le monde. Nous devons l'essor récent du FRAC et la réussite d'Archilab à tous ceux qui ont cru à ces projets et s'y sont investis. Merci, en particulier, à Marie-Ange Brayer et Frédéric Migayrou. Merci aussi à tous les autres. Et bien sûr à l'Etat et à la Région Centre qui se sont unis à la Ville pour financer le futur FRAC Centre.

Jean-Pierre Sueur

[>> En savoir plus](#)